

LES GRANDS BALLETS CANADIENS EN TOURNÉE À TRAVERS LA PROVINCE

Vendredi dernier la Troupe des Grands Ballets Canadiens, sous la direction de Ludmilla Chiriaeff, quittait la métropole pour une tournée assez importante à travers la province. Ils partaient le 30 janvier pour revenir terminer ce voyage le 27 mars prochain. D'abord la Troupe se rendait à Beloeil, Drummondville, Shawinigan, puis elle continuera son périple vers Rivière-du-Loup, Rimouski, Matane, Edmonston, Moncton, St-Jean, Truro, Frédéricton, Bathurst, Gaspé, Baie Comeau, Chicoutimi, Baie St-Paul. Les Grands Ballets seront à Québec du 2 au 4 mars. Ensuite ils reviendront à Dorval, St-Jérôme, Sherbrooke et deux jours à la Place des Arts pour les étudiants de la Commission scolaire. Après ce sera Ottawa les 13-14-15 mars et la Troupe reviendra à nouveau à la Salle Wilfrid Pelletier mais cette fois-ci pour les adultes du 20 au 22. Enfin cette tournée se terminera pour Pâques alors qu'on présentera un spectacle à l'Oratoire St-Joseph les 25, 26-27 mars.

Durant la tournée on présentera le deuxième acte de Casse-Noisettes, Carmina Bureña, Cattuli Carmina, la Symphonie des psaumes et Allegro Briante de Tchaikovsky. Le 22 février la Troupe dansera à l'émission les Beaux Dimanches, Allegro Briante.

Léo Ferré se livre à Fernand Seguin

L'auteur-compositeur-interprète, Léo Ferré, est parmi nous.

L'anarchiste, le contestataire de la chanson se livrera aux téléspectateurs du réseau français de Radio-Canada, jeudi à 9h.30 p.m. dans le cadre de l'émission "Le

sel de la semaine" animée par Fernand Seguin.

Le lendemain, Dodo et Denyse le recevront à leur émission les "2 D". Et Yves Corbeil fera de même à son "Zoom" du 15 février prochain. Léo Ferré interprétera, lors de ce "Zoom" ses plus grands succès.

DES LUNETTES POUR ISABELLE PIERRE

A cause d'un corps étranger qui s'était logé, il y a quelques mois, à l'intérieur de l'oeil gauche de Isabelle Pierre, celle-ci dut subir, il y a quelques semaines, une délicate intervention chirurgicale. Parce que ce corps s'était incrusté sous sa paupière et avec le temps, il s'était transformé en kyste qui irritait de plus en plus l'oeil de la chanteuse.

Maintenant que tout est terminé, l'oeil gauche de Isabelle Pierre, présente un genre de voile "tramé" qui lui affaiblit la vue.

Si ce voile ne disparaissait pas avec le temps, Isabelle Pierre devra (peut-être) porter des verres pour le reste de ses jours. Y. d'A.

SOYEZ CANDIDATE AU TITRE de Mlle CINÉMA '71



SEREZ-VOUS CELLE

QUI SUCCEDERA À FRANCINE ROBERT
MLLE CINÉMA '70

TOUS LES DÉTAILS
AINSI QUE VOTRE
BULLETIN DE
PARTICIPATION DANS
LE
GRAND
JOURNAL
ILLUSTRÉ

18/ TELE-RADIOMONDE, 7 février 1970



Lundi le 26 dernier avait lieu l'ouverture d'une nouvelle discothèque au premier plancher de l'Hôtel de la Salle, à cette occasion tous les artistes du film "L'initiation" (C'est le nom de la nouvelle discothèque Denis Héroux a présenté les principaux interprètes du film dont Chantal Renaud, visiblement abattue par les événements concernant Donald Lautrec.



Sur la scène du Parisien, Serge Laprade très élégant (comme toujours) et Danielle Ouimet.



Jacques Boulanger co-animait la soirée, il est arrivé avec sa belle Nicole Nevers.



Jean-Pierre Masson en très bonne compagnie.



Pour une des très rares fois, on voyait Wilfrid Lemoyne à une première.



Yves Corbeil (avec une allure très sportive) et son épouse.



Guy Godin qui fut de "Valérie", arrive avec sa femme.

Jeudi soir le 29 janvier avait lieu le lancement du film "L'INITIATION" de Denis Héroux au cinéma Le Parisien, rue Ste-Catherine à Montréal.

Depuis le dernier Gala des Artistes de l'an dernier, on n'avait assisté à un tel déploiement de vedettes et de personnalités. Un de nos collaborateurs qui a assisté au lancement du film de Geneviève Bujold à Hollywood, nous déclarait que le lancement du film "L'INITIATION" était digne d'une première hollywoodienne (naturellement, en plus petit).

Parmi les personnalités du monde du spectacle on remarquait, Diane Dufresne et François Cousineau, Claude Steben, Guy Godin, Jen Roger, Jacques Boulanger et sa Nicole, Yves Corbeil et son épouse, Steve Fiset, Daniel Guérard en compagnie d'Andrée Peltier, Richard Garneau, Michel Conte, Paul Berval, Gratien Gélinas et Huguette Oigny, Marylène, Lyne Bourgeois, Serge Bélaïr et plusieurs autres.

En plus des représentants du monde du spectacle, une délégation de 800 auditrices de CKVL assistaient à la première mondiale du film de Denis Héroux.

Le film le plus osé produit au Québec

Nous avons demandé à quelques personnalités leurs commentaires à la sortie du cinéma Parisien à la suite de la projection du film "L'INITIATION".

Jean-Pierre Masson: "C'est un film qui fera une bonne carrière, c'est très exportable, je crois de très bonne tenue."

Lyne Bourgeois: Les images sont merveilleuses, je suis emballée par la technique de Denis